
Manifesto - Elezioni 2024 Camera di Commercio Italiana in Cina 

 
Sono Giada Piccinini, Head of Shanghai Office e Senior Tax Advisor presso GWA, società 
italiana di consulenza che opera da quasi vent’anni in Cina.  
 
Vivo a Shanghai dal 2015 e fornisco assistenza contabile e fiscale per aziende, principalmente 
italiane, operative sul territorio. Come consulente ho maturato esperienza in materia contabile, 
amministrativa, compliance societaria e pianificazione fiscale, nell’ambito di diverse realtà 
aziendali.  
 
Durante il mandato 2022-2024 ho ricoperto la Carica di Consigliere per la circoscrizione di 
Shanghai e ho potuto partecipare attivamente alla realtà camerale e alle iniziative promosse sul 
territorio. Grazie al programma dell’Ufficio e alla serietà di tutto il personale coinvolto, la 
Camera ha potuto garantire il raggiungimento di importanti obiettivi e traguardi, nonostante un 
contesto economico e sociale ampiamente influenzato dalla pandemia e da una tesa situazione 
geopolitica. 
 
Operando in un ecosistema complesso è necessario collaborare e tendere ad obiettivi 
condivisibili da tutte le realtà imprenditoriali.  
 
La selettività strategica continuerà ad essere fondamentale per creare valore e, nelle circostanze 
che caratterizzano questo periodo, la Camera, in rappresentanza dei Soci, deve continuare in 
maniera attiva e propositiva la collaborazione con l’intero Sistema Italia presente in Cina. 
 
A mio avviso, i servizi a supporto dei Soci devono migliorare in maniera funzionale, 
garantendo un maggior coinvolgimento della base associativa stessa. 
Affinché questo possa realizzarsi, i fondi della Camera devono essere utilizzati in maniera 
calmierata e indirizzati ad attività che possano portare un maggior valore aggiunto. 
 
L’oculata pianificazione del programma su ciascun territorio, congiuntamente all’inserimento 
di ulteriori attività rivolte ai Soci, dovrà avere l’obiettivo di incrementare ulteriormente il 
numero degli stessi e di ridurre le perdite di bilancio registrate negli ultimi anni. 
 
Il controllo e l’eventuale taglio di costi superflui, insieme al cospicuo contributo MIMIT, 
garantiranno alla Camera nuove possibilità di sviluppo, cosi come nuove opportunità per i Soci. 
L’analisi attenta di costi e ritorni previsti per progetto, permetterà di individuare le attività su 
cui la Camera dovrà investire maggiormente, e quelle per le quali si renderanno necessarie 
ulteriori valutazioni. 
 
Terminato il mio mandato da Consigliere, desidero ora candidarmi per il ruolo di Tesoriere 
mettendo a disposizione della Camera tutte le mie competenze, certa che la mia visione verrà 
condivisa. 
 
Vi ringrazio in anticipo per la vostra fiducia e supporto. 
 
Giada Piccinini 
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